



**UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**



**FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES**

**ESCUELA ACADÉMICA PROFESIONAL DE SOCIOLOGÍA**

**TESIS**

**DESPOLITIZACIÓN JUVENIL Y ANOMIA EN SECTORES**

**MARGINALES DEL DISTRITO DE HUAURA**

**Para optar el Título Profesional de Sociología**

**Presentado Por:**

**Bach. Mauro Condori Pallarco**

**Asesor**

**Lic. Jorge Samuel Canales Fuster**

**Huacho - Perú**

**2013**

**UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**



### RESUMEN (ABSTRACT)

La presente tesis trata de demostrar que, a finales del siglo XX y comienzos del XXI, la sociedad mundial ha pasado por un fenómeno de ruptura de las relaciones primarias y comunitarias, centradas en la familia y los grupos informales, para pasar a una nueva basada en las relaciones de mercado y la competencia, incentivando el esfuerzo individual como suficiente para concretar las aspiraciones de bienestar personal.

Una de sus consecuencias, a nivel de las diferentes capas sociales, entre ellas la juventud, ha sido la despolitización entendida como el desinterés por la “cosa pública” para pasar a diferentes formas de comportamiento anómico frente a los problemas locales como son la indiferencia y el conformismo, o en casos extremos la violencia social y el pandillaje.

Esta es la conclusión que se desprende del estudio hecho en los sectores juveniles y marginales del distrito de Huaura y que debe ser un motivo de reflexión y preocupación para buscar un tratamiento adecuado, haciendo de los jóvenes nuevamente actores del desarrollo social de sus comunidades locales y, por tanto, de la sociedad nacional.

Palabras claves: despolitización juvenil, desarrollo nacional, anomia, individualismo, competencia.

